



VENICE BIENNALE :
International Architecture Exhibition

Architectes / Designers dirigée par Rem Koolhaas

Lieu Copenhagen

Date 2014

Durée chaque 2 années

Source <http://www.labiennale.org/>

La Biennale de Venise est depuis plus d'un siècle l'une des institutions culturelles les plus prestigieuses au monde. Créée en 1895, la Biennale accueille aujourd'hui plus de 370 000 visiteurs à l'Exposition d'Art.

Le 14e Salon international de l'architecture - Fondements organisé par Rem Koolhaas a pris fin le 23 novembre 2014.

L'exposition était le résultat de recherches menées sous la direction du conservateur, qui réservait un sujet spécifique pour la contribution des pavillons (Absorbing Modernity 1914-2014). Koolhaas a également présenté les fondamentaux des bâtiments, utilisés par n'importe quel architecte, n'importe où, n'importe quelle date: le plancher, le mur, le plafond, le toit, la porte, la fenêtre, la façade, etc. En outre, dans la section de Monditalia, certains aspects de la réalité de l'Italie ont été représentés par des recherches ad hoc.

Des débats, des rencontres et des conférences ont enrichi cette Biennale d'Architecture, qui a eu une durée de six mois en raison de l'intensité et la portée du projet. Le spectacle a attiré 228 000 visiteurs en plus des 12 214 visiteurs qui ont assisté à l'aperçu. Les jeunes et les étudiants représentaient 45% des visiteurs. Les étudiants qui ont visité l'exposition en groupe représentaient 20% du public.